

Neuvaine "Vocation : grâce et mission".

Jour 1 : l'appel du Seigneur un don gratuit

« C'est une occasion précieuse pour redécouvrir avec émerveillement que l'appel du Seigneur est une grâce, un don gratuit, et qu'il s'agit en même temps d'un engagement à partir, à sortir pour apporter l'Évangile. Nous sommes appelés à témoigner de la foi, qui lie fortement la vie de la grâce, à travers les sacrements, la communion ecclésiale, et l'apostolat dans le monde ».

CHANT :

1. Je vous ai choisis, je vous ai établis Pour que vous alliez et viviez de ma vie. Demeurez-en moi, vous porterez du fruit ; Je fais de vous mes frères et mes amis.
2. Contemplez mes mains et mon cœur transpercés ; Accueillez la vie que l'Amour veut donner. Ayez foi en moi, je suis ressuscité, Et bientôt dans la gloire, vous me verrez.
3. Recevez l'Esprit de puissance et de paix ; Soyez mes témoins, pour vous j'ai tout donné. Perdez votre vie, livrez-vous sans compter ; Vous serez mes disciples, mes bien-aimés !
4. Consolez mon peuple ; je suis son berger, Donnez-lui la joie dont je vous ai comblés. Ayez pour vos frères la tendresse du Père, Demeurez près de moi, alors vous vivrez !

<iframe width="780" height="439" src="https://www.youtube.com/embed/5UNk1TxnHQo" title="Je vous ai choisis, je vous ai établis (paroles)" frameborder="0" allow="accelerometer; autoplay; clipboard-write; encrypted-media; gyroscope; picture-in-picture; web-share" allowfullscreen></iframe>

PRIONS :

Au Christ, Souverain Prêtre, Jésus, Fils de Dieu,
en qui demeure la plénitude de la divinité,
Tu appelles tous les baptisés « à avancer au large »,
en parcourant le chemin de la sainteté.
Suscite dans le cœur des jeunes le désir
d'être des témoins de la puissance de ton amour
dans le monde d'aujourd'hui.
Remplis-les de ton Esprit de force et de prudence,
pour qu'ils soient capables de découvrir la pleine vérité
sur eux-mêmes et leur vocation propre.

Notre Sauveur,
envoyé par le Père pour révéler son amour miséricordieux,
fais à ton Eglise le don
de jeunes prêts à avancer au large,
pour être parmi leurs frères une manifestation
de ta présence qui renouvelle et qui sauve.

Vierge Sainte, Mère du Rédempteur,
guide assuré dans le chemin vers Dieu et le prochain,
Toi qui as conservé ses paroles dans l'intimité de ton cœur,
soutiens par ton intercession maternelle
les familles et les communautés ecclésiales,
afin qu'elles aident les adolescents et les jeunes
à répondre généreusement à l'appel du Seigneur.

Amen

Jour 2 : Animé par l'Esprit vivre une communion d'amour

« Animé par l'Esprit, le chrétien se laisse interpeller par les périphéries existentielles et est sensible aux drames humains, en gardant toujours à l'esprit que la mission est l'œuvre de Dieu et qu'elle ne s'accomplit pas seul, mais dans la communion ecclésiale, avec ses frères et sœurs, guidés par les pasteurs. Car tel est, depuis toujours et pour toujours, le rêve de Dieu : que nous vivions avec Lui dans une communion d'amour ».

CHANT :

Viens, Esprit d'amour

(Astrid Broeders, Cté Emmanuel/L'Emmanuel)

Viens, Esprit d'amour, Ô Esprit très saint. Force des pauvres, Souffle divin. (bis)

1. Dans nos souffrances, Ô consolateur,
Viens à notre aide, Emplis-nous de paix.
Dans nos détresses, De tous nos combats,
Force des humbles, Viens nous délivrer !

2. Dans les ténèbres, Telle une nuée,
Douce lumière, Illumine-nous.
Lave nos âmes, Purifie nos vies,
Que nos blessures Soient transfigurées.

3. Joie de nos âmes, Ô Esprit d'amour,
Notre allégresse, Viens nous sanctifier.
Rends nos cœurs simples, Unifie nos vies.
Prends tout notre être, Nous sommes à toi.

<iframe width="780" height="439" src="https://www.youtube.com/embed/lyi7nz5NP98" title="Viens, Esprit d'amour | Emmanuel Music" frameborder="0" allow="accelerometer; autoplay; clipboard-write; encrypted-media; gyroscope; picture-in-picture; web-share" allowfullscreen></iframe>

PRIONS :

Nous voici devant Toi, Esprit Saint ; en Ton Nom, nous sommes réunis.

Toi notre seul conseiller, viens à nous, demeure avec nous, daigne habiter nos cœurs.
Enseigne-nous vers quel but nous orienter ; montre-nous comment nous devons marcher ensemble.
Nous qui sommes faibles et pécheurs, ne permets pas que nous provoquions le désordre.
Fais en sorte, que l'ignorance ne nous entraîne pas sur une fausse route, ni que la partialité influence nos actes.

Que nous trouvions en Toi notre unité, sans nous éloigner du chemin de la vérité et de la justice, en avançant ensemble vers la vie éternelle.
Nous Te le demandons à Toi, qui agis en tout temps et en tout lieu, dans la communion du Père et du Fils, pour les siècles des siècles,

Amen.

Jour 3 : "Choisis avant la création du monde".

« L'apôtre Paul ouvre devant nous un horizon merveilleux : Dieu le Père « nous a choisis dans le Christ, avant la création du monde pour que nous soyons saints, immaculés devant lui dans l'amour. Il nous a prédestinés à être, pour lui, des fils adoptifs par Jésus, le Christ. Ainsi l'a voulu sa bonté » (Ep 1, 4-5). Ce sont des mots qui nous permettent de voir la vie dans sa pleine signification : Dieu nous "conçoit" à son image et à sa ressemblance et veut que nous soyons ses enfants : nous avons été créés par l'Amour, par amour et avec amour, et nous sommes faits pour aimer...

...L'appel divin au don de soi se fait progressivement, à travers un cheminement : au contact d'une situation de pauvreté, dans un moment de prière, grâce à un témoignage clair de l'Évangile, à travers une lecture qui nous ouvre l'esprit, lorsque nous écoutons une Parole de Dieu et que nous sentons qu'elle nous est adressée, dans le conseil d'un frère ou d'une sœur qui nous accompagne, dans un temps de maladie ou de deuil... L'imagination de Dieu qui nous appelle est infinie. »

CHANT :

Je te rends grâce, ô mon Dieu, Psaume 138

**Je te rends grâce, ô mon Dieu,
pour tant de merveilles. (bis)**

Tu me scrutes, Seigneur, et tu sais !
Tu sais quand je m'assois, quand je me lève ;
de très loin, tu pénètres mes pensées,
tous mes chemins te sont familiers.

C'est toi qui as créé mes reins,
qui m'as tissé dans le sein de ma mère.
Je reconnais devant toi le prodige,
l'être étonnant que je suis.

Etonnantes sont tes œuvres,
toute mon âme le sait.
Mes os n'étaient pas cachés pour toi
quand j'étais façonné dans le secret.

`<iframe width="1120" height="630" src="https://www.youtube.com/embed/zlcUmIwD22s" title="Ensemble vocal Dédicace - Psaume 138 "Je te rends grâce ô mon Dieu"" frameborder="0" allow="accelerometer; autoplay; clipboard-write; encrypted-media; gyroscope; picture-in-picture; web-share" allowfullscreen></iframe>`

PRIONS :

Nous te louons, Père, avec toutes tes créatures,
qui sont sorties de ta main puissante.
Elles sont tiennes, et sont remplies de ta présence
comme de ta tendresse.

Loué sois-tu. Fils de Dieu, Jésus, toutes choses ont été créées par toi.
Tu t'es formé dans le sein maternel de Marie,
tu as fait partie de cette terre,
et tu as regardé ce monde avec des yeux humains.
Aujourd'hui tu es vivant en chaque créature avec ta gloire de ressuscité.

Loué sois-tu. Esprit-Saint, qui par ta lumière orientes ce monde vers l'amour du Père
et accompagnes le gémississement de la création,
tu vis aussi dans nos cœurs pour nous inciter au bien.

Loué sois-tu. Ô Dieu, Un et Trine, communauté sublime d'amour infini,
apprends-nous à te contempler dans la beauté de l'univers, où tout nous parle de toi.
Éveille notre louange et notre gratitude pour chaque être que tu as créé.
Donne-nous la grâce de nous sentir intimement unis à tout ce qui existe.

Dieu d'amour, montre-nous notre place dans ce monde comme instruments de ton affection
pour tous les êtres de cette terre, parce qu'aucun n'est oublié de toi.

Illumine les détenteurs du pouvoir et de l'argent pour qu'ils se gardent du péché de l'indifférence,
aiment le bien commun, promeuvent les faibles, et prennent soin de ce monde que nous habitons.

Les pauvres et la terre implorent :

Seigneur, saisis-nous par ta puissance et ta lumière
pour protéger toute vie, pour préparer un avenir meilleur,
pour que vienne ton Règne de justice, de paix, d'amour et de beauté.

Loué sois-tu. Amen

Jour 4 : « Je suis une mission sur cette terre »

« L'appel de Dieu, comme nous l'avons dit, comprend l'envoi. Il n'y a pas de vocation sans mission. Et il n'y a pas de bonheur ni de pleine réalisation de soi sans offrir aux autres la nouvelle vie que nous avons trouvée. L'appel divin à l'amour est une expérience qui ne peut être réduite au silence. « Malheur à moi si je n'annonce pas l'Évangile », s'exclame saint Paul (1 Co 9, 16). Et la première Lettre de Jean commence ainsi : Ce que nous avons entendu, vu, contemplé et touché, c'est-à-dire le Verbe fait chair, nous vous l'annonçons aussi pour que notre joie soit complète (cf. 1, 1-4).

Il y a cinq ans, dans l'Exhortation apostolique Gaudete et Exsultate, je m'adressais ainsi à chaque baptisé : « Toi aussi, tu dois concevoir la totalité de ta vie comme une mission » (n. 23). Oui, parce que chacun de nous, sans exception, peut dire : « Je suis une mission sur cette terre, et c'est pourquoi je suis dans ce monde » (Exhort. ap. Evangelii Gaudium, n. 273). »

CHANT :

Une mission qui fait vivre

(Richard/Duménil/ADF-Musique)

ALORS VA ! JE T'ENVOIE SUR LES CHEMINS DU POSSIBLE, ALORS VA ! JE T'ENVOIE OU L'INATTENDU REND LIBRE, SUIS LE GUIDE DE MON LIVRE POUR UNE MISSION QUI FAIT VIVRE.

1. - Si tu crois qu'à donner on reçoit davantage
et puis qu'abandonner est signe de naufrage,
si tu crois en la vie malgré tout,
les tensions, les colères et les coups,
si tu crois en l'Homme debout...

2. - Si tu crois que le mieux se fait avec audace,
qu'il faut être au moins deux pour briser une impasse,
si tu crois en la vie malgré tout,
malgré les échecs et les verrous,
si tu crois en l'Homme debout...

3. - Si tu sais rayonner la joie de qui rayonne
et si tu sais crier pour celui qu'on bâillonne,
si tu crois en la vie malgré tout,
quelquefois sans dessus sans dessous,
si tu crois en l'Homme debout...

4. - Si tu te réjouis de ma Bonne Nouvelle,
si tu te fais petit pour y rester fidèle,
si tu crois en la vie malgré tout,
puisque je t'y donne rendez-vous,
si tu crois en l'Homme debout...

<iframe width="780" height="439" src="https://www.youtube.com/embed/iue3AzTA6Z4" title="Patrick Richard, Ensemble vocal Dédicace - Une mission qui fait vivre" frameborder="0" allow="accelerometer; autoplay; clipboard-write; encrypted-media; gyroscope; picture-in-picture; web-share" allowfullscreen></iframe>

Prière pour des vocations de Pasteurs

Sur la margelle du puits de Sychar,
Seigneur, tu attends tes disciples
après le départ de la Samaritaine.

Tu les veux missionnaires et leur ouvres les yeux :
« Voyez les blés sont mûrs pour la moisson. »
Comme sur les bords du Jourdain
appelle ceux dont tu veux faire
non tes serviteurs, mais tes amis.
C'est toi qui les choisis :
qu'ils répondent pleinement
à ton amour prévenant.

Avec Marie à Cana et au Calvaire,
tu les conduis vers ton Heur
Toi, le Bon Pasteur, invite-les à te suivre,
pour qu'ils aient au cœur l'amour du troupeau.
Qu'ils s'imprègnent de l'odeur des brebis
et sachent aussi sentir leur flair
pour trouver les meilleurs pâturages !
Que ton Esprit infuse ta charité pastorale
au plus profond de leur âme :
ainsi rendus capables de te suivre jusqu'au bout,
Toi, l'Agneau Pasteur qui enlève le péché du monde,
qu'ils reçoivent ta vie toute tournée vers le Père
pour la donner en abondance ! Amen

*Mgr Robert Le Gall,
Archevêque de Toulouse*

Jour 5 : Mission de joie, mission de cœur, mission de service

« La mission commune à tous les chrétiens est de témoigner joyeusement, en toute situation, par des attitudes et des paroles, de ce que nous vivons en étant avec Jésus et dans sa communauté qu'est l'Église. Elle se traduit par des œuvres de miséricorde corporelle et spirituelle, par un style de vie accueillant et doux, capable de proximité, de compassion et de tendresse, à contre-courant de la culture du rejet et de l'indifférence. Être le prochain, comme le bon Samaritain (cf. Lc 10, 25-37), nous permet de comprendre le "cœur" de la vocation chrétienne : imiter Jésus-Christ qui est venu pour servir et non pour être servi (cf. Mc 10, 45).

Cette action missionnaire ne découle pas simplement de nos capacités, de nos intentions ou de nos projets, ni de notre volonté, ni même de notre effort pour pratiquer les vertus, mais d'une expérience profonde avec Jésus. Ce n'est qu'alors que nous pouvons devenir les témoins de Quelqu'un, d'une Vie, et cela fait de nous des "apôtres". C'est alors que nous nous reconnaissons « marqués par cette mission d'éclairer, de bénir, de vivifier, d'élever, de guérir, de libérer » (Exhort. ap. *Evangeliium gaudium*, n. 273). »

CHANT :

Serviteurs de l'Évangile pour le monde

(Bernard/Michel Wackenheim/ADF-Musique)

SERVITEURS DE L'ÉVANGILE POUR LE MONDE, TOUS ENSEMBLE AVEC LE CHRIST, PAR NOS VOIX ET PAR NOS GESTES DIEU S'ANNONCE ; QUE TOUTE CHAIR S'ÉVEILLE À LUI !

1 - Ouvrons les yeux sur les signes du Royaume:

Voici que des malades sont guéris.

L'aveugle voit dans sa nuit briller l'étoile,

Le sourd entend notre terre aux mille bruits.

2 - Tendons l'oreille aux clameurs de tant de pauvres,

L'espoir fait tressaillir leur univers.

Les affamés sauront-ils que Dieu les sauve

Si nous restons prisonniers de nos déserts ?

3 - L'Église est là pour servir la multitude,

Ses voies sont des chemins de communion ;

Pour la justice et la vie en plénitude

Elle est debout en tout lieu où nous aimons.

4 - Jésus le Maître a connu douleur extrême,

Sa croix nous dit le lieu de la grandeur :

Oser l'amour jusqu'au risque de tout perdre,

Donner sa vie en témoin du Dieu sauveur.

`<iframe width="1120" height="630" src="https://www.youtube.com/embed/U-4hJCOGcmU" title="Ensemble vocal l'Alliance - Serviteurs de l'Évangile pour le monde" frameborder="0" allow="accelerometer; autoplay; clipboard-write; encrypted-media; gyroscope; picture-in-picture; web-share" allowfullscreen></iframe>`

PRIONS

Vers Toi, Seigneur, nous nous tournons avec confiance !

Fils de Dieu,

envoyé par le Père aux hommes de tous les temps

et de toutes les parties de la terre !

Nous T'invoquons par Marie,

ta Mère et notre Mère :
fais que les vocations ne manquent pas dans l'Église,
en particulier celles de donation totale à ton Royaume.

Jésus, unique Sauveur de l'homme !
Nous Te prions pour nos frères et sœurs
qui ont répondu "oui" à ton appel
au sacerdoce, à la vie consacrée et à la mission.
Fais que leurs existences se renouvellent de jour en jour,
et deviennent un vivant Évangile.

Seigneur miséricordieux et saint,
continue à envoyer de nouveaux ouvriers
à la moisson de ton Royaume !
Aide ceux que Tu appelles à Te suivre
en notre temps :
fais qu'en contemplant ton visage
ils répondent avec joie à la merveilleuse mission
que Tu leur confies pour le bien de ton Peuple et de tous les hommes.
Toi qui es Dieu et vis et règnes
avec le Père et l'Esprit Saint
pour les siècles des siècles.

Amen.

Jour 6 : « un cœur brûlant et partir en hâte ».

« Les deux disciples d'Emmaüs sont une icône évangélique de cette expérience. Après leur rencontre avec Jésus ressuscité, ils se confient l'un à l'autre : « Notre cœur n'était-il pas brûlant en nous, tandis qu'il nous parlait sur la route et nous ouvrait les Écritures ? » (Lc 24, 32). En eux, nous pouvons voir ce que signifie avoir "un cœur brûlant et des pieds en marche" [3]. ...

La devise des JMJ était : « Marie se mit en route avec empressement » (Lc 1, 39). Que chacun se sente appelé à se lever et à partir en hâte, avec un cœur ardent ! »

Prends ta barque

(Gschwind/Bayle/Studio SM)

PRENDS TA BARQUE, DIEU T'APPELLE A PASSER SUR D'AUTRES RIVES, PRENDS TA BARQUE, ET PUIS VA, OU L'ESPRIT TE CONDUIT.

1 - Pars, sur des routes nouvelles,
Va, plus loin que l'horizon
Dieu t'appelle à aimer...
Sois un signe d'Évangile
Pour donner le souffle de Dieu
A ceux qui cherchent sa présence...

2 - Pars, l'Esprit te renouvelle,
Va, plus loin que l'inconnu
Dieu t'appelle à aimer...
Sois un signe d'Évangile
Pour parler la langue de Dieu
A ceux qui cherchent sa parole...

3 - Pars, vers la terre nouvelle,
Va, où l'Esprit te conduit
Dieu t'appelle à aimer...
Sois un signe d'Évangile
Pour montrer la face de Dieu
A ceux qui cherchent la lumière...

<iframe width="780" height="439" src="https://www.youtube.com/embed/QOnJGolwG0E" title="Prends ta barque" frameborder="0" allow="accelerometer; autoplay; clipboard-write; encrypted-media; gyroscope; picture-in-picture; web-share" allowfullscreen></iframe>

PRIONS

Marie, figure de l'Église, Épouse sans ride et sans tache, qui, en t'imitant « conserve virginalement une foi entière, une espérance ferme, une charité sincère », soutiens les personnes consacrées qui tendent vers la béatitude unique et éternelle.

À Toi, Vierge de la Visitation, nous les confions, afin qu'elles sachent se hâter à la rencontre des hommes dans la nécessité, pour apporter de l'aide, mais surtout pour apporter Jésus. Apprends-leur à proclamer les merveilles que le Seigneur accomplit dans le monde, afin que tous les peuples magnifient son nom. Soutiens-les dans leur travail en faveur des pauvres, des affamés, des désespérés, des humbles et de tous ceux qui cherchent ton Fils d'un cœur sincère.

Ô Mère, qui veus le renouveau spirituel et apostolique de tes fils et de tes filles,
par une réponse d'amour et d'offrande totale au Christ, nous t'adressons notre prière avec confiance.
Toi qui as fait la volonté du Père, empressée dans l'obéissance, courageuse dans la pauvreté, accueillante
dans ta féconde virginité,
obtiens de ton divin Fils que ceux qui ont reçu le don de le suivre dans la vie consacrée sachent lui rendre
témoignage par une existence transfigurée, en avançant joyeusement,
avec tous leurs autres frères et sœurs, vers la patrie céleste et la lumière sans crépuscule.

Nous te le demandons, pour qu'en tous et en tout soit glorifié, béni et aimé le Seigneur suprême de toutes
choses, qui est Père, Fils et Esprit Saint.

(...)

Nous te louons, Seigneur, et nous te bénissons,
pour l'espérance invincible que tu mets au cœur des croyants et
spécialement des consacrés, et pour le désir de vie éternelle que tu mets en nos cœurs.

Amen

[Jour 7 : « Appelés ensemble : convoqués »](#)

« L'évangéliste Marc raconte le moment où Jésus appela à lui douze disciples, chacun par son nom. Il les constitua pour être avec lui et pour les envoyer prêcher, guérir les maladies et chasser les démons (cf. Mc 3,13-15). Le Seigneur a ainsi posé les fondements de sa nouvelle Communauté. Les Douze étaient des personnes issues de milieux sociaux et de professions différents, n'appartenant pas aux catégories les plus importantes. Les Évangiles nous racontent ensuite d'autres appels, comme celui des soixante-douze disciples que Jésus envoya deux par deux (cf. Lc 10, 1).

L'Église est précisément l'Ekklesia, terme grec qui signifie : assemblée de personnes appelées, convoquées, pour former la communauté des disciples missionnaires de Jésus-Christ, engagés à vivre son amour au milieu d'eux (cf. Jn 13, 34 ; 15, 12) et à le répandre parmi tous, pour que vienne le Royaume de Dieu. »

CHANT :

Peuple du Seigneur, église en marche

**PEUPLE DU SEIGNEUR, ÉGLISE EN MARCHE,
PRENDS LE CHEMIN DE JÉSUS-CHRIST !
PEUPLE DU SEIGNEUR, TÉMOIN DE PÂQUES,
LAISSE EN TOI CHANTER LA VOIX DE L'ESPRIT !**

1. - Ce que l'Esprit dit aux Églises
Ouvre la porte des tombeaux ;
Dieu te façonne un cœur nouveau.
Un jour tu mangeras de l'Arbre de la Vie.
2. - Ce que l'Esprit dit aux Églises
Est comme un feu qui gagne tout ;
Dieu prend le monde en son amour.
Un jour tes yeux verront sa flamme resplendir.
3. - Ce que l'Esprit dit aux Églises
Réveillera tes cris de soif ;
Où donc est Dieu, quelle est sa joie ?
Un jour tu recevras l'Eau Vive de son puits.
4. - Ce que l'Esprit dit aux Églises
Est une manne à récolter ;
Dieu te prépare à son banquet.
Un jour tu connaîtras ta place auprès de lui.
5. - Ce que l'Esprit dit aux Églises
Est un défi à notre temps ;
Dieu veut sauver tous les vivants.
Son Jour éclairera les voies de l'aujourd'hui.

`<iframe width="1120" height="630" src="https://www.youtube.com/embed/_lqNkH1GH1Q" title="Peuple du Seigneur, Église en marche" frameborder="0" allow="accelerometer; autoplay; clipboard-write; encrypted-media; gyroscope; picture-in-picture; web-share" allowfullscreen></iframe>`

PRIONS :

Seigneur Jésus, toi qui nous envoies comme tu as été envoyé par le Père, enracine et développes-en chacun de nous la conviction que tous les membres de l'Eglise portent la responsabilité des vocations.

Que les parents et les éducateurs éveillent dans l'esprit des enfants et des jeunes le désir et la joie de participer à ta mission.

Que les jeunes laissent retentir dans leur cœur les grandes attentes de l'Eglise et de l'humanité. Qu'ils ne craignent pas de répondre à ton appel à la vie consacrée ou au ministère de prêtre.

Que les séminaristes, les postulants, les novices, persévèrent avec joie, générosité et confiance dans le discernement de leur vocation.

Que la vie de l'évêque et des prêtres fasse percevoir le caractère irremplaçable de leur mission à la suite des apôtres.

Seigneur, donne à ton Eglise les religieux, les religieuses et les prêtres dont le monde a besoin. Qu'à la prière de Marie et de tous les saints ton Eglise sorte davantage d'elle-même et produise des fruits en abondance. Amen !

Mgr Robert Wattebled, évêque de Nîmes

Jour 8 : « Vocation selon son charisme, l'Église est une symphonie vocationnelle. »

« Dans l'Église, nous sommes tous des serviteurs et des servantes, selon des vocations, des charismes et des ministères différents. La vocation au don de soi dans l'amour, commune à tous, se déploie et se concrétise dans la vie des laïcs chrétiens, hommes et femmes, engagés dans la construction de la famille comme petite église domestique et dans le renouvellement des différents milieux de la société avec le levain de l'Évangile ; dans le témoignage des personnes consacrées, toutes données à Dieu pour leurs frères et sœurs comme prophétie du Royaume de Dieu ; dans les ministres ordonnés (diacres, prêtres, évêques) mis au service de la Parole, de la prière et de la communion du peuple saint de Dieu. Ce n'est que dans la relation avec toutes les autres que chaque vocation spécifique dans l'Église se révèle pleinement avec sa vérité et sa richesse propres. En ce sens, l'Église est une symphonie vocationnelle, avec toutes les vocations unies et distinctes dans l'harmonie et ensemble "en sortie" pour rayonner dans le monde la vie nouvelle du Royaume de Dieu ».

CHANT :

Par toute la Terre

(Cté Emmanuel/Anthony Lavardez)

1. Par toute la terre il nous envoie
Témoigner de son Amour.
Proclamer son Nom et son Salut,
Dans la force de l'Esprit !
Car nos yeux ont vu et reconnu,
Le Sauveur ressuscité,
Le Saint d'Israël, né de Marie,
Fils de Dieu qui donne vie !

**R. Criez de joie, Christ est ressuscité !
Il nous envoie annoncer la vérité !
Criez de joie, brûlez de son amour,
Car il est là, avec nous pour toujours !**

2. Par sa vie donnée, son sang versé,
Il a racheté nos vies,
Il détruit les portes des enfers,
Il nous sauve du péché.
À tout homme il offre le Salut,
Don gratuit de son Amour ;
Vivons dans sa gloire et sa clarté,
Maintenant et à jamais !

3. Pour porter la joie Il nous envoie,
Messagers de son Salut !
Pauvres serviteurs qu'il a choisis,
Consacrés pour l'annoncer !
Que nos lèvres chantent sa bonté,
La splendeur de son dessein,
Gloire à notre Dieu, Roi tout puissant,
Éternel est son amour !

<iframe width="780" height="439" src="https://www.youtube.com/embed/zMHbbpWQHMM" title="Par toute la terre | Emmanuel Music" frameborder="0" allow="accelerometer; autoplay; clipboard-write; encrypted-media; gyroscope; picture-in-picture; web-share" allowfullscreen></iframe>

PRIONS

Seigneur,

Nous te rendons grâce
pour le charisme carmélitain
et le trésor spirituel reçu
de tant de frères et sœurs.

Afin que le Carmel continue sa mission par l'oraison,
la vie fraternelle et l'apostolat,
à la prière de sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus,
accorde-nous d'accueillir et de former
des vocations pour ton Église.

Amen.

[Jour 9 : « Grâce et mission : don et engagement »](#)

« La vocation est un don et une charge, une source de vie nouvelle et de joie véritable. Que les initiatives de prière et d'animation associées à cette Journée renforcent la conscience vocationnelle dans nos familles, dans les communautés paroissiales et dans les communautés de vie consacrée, dans les associations et dans les mouvements ecclésiaux. Que l'Esprit du Seigneur ressuscité nous arrache à l'apathie et nous donne la sympathie et l'empathie, afin que nous puissions vivre chaque jour régénérés en tant que fils du Dieu Amour (cf. 1 Jn 4, 16) et être à notre tour générateurs d'amour : capables d'apporter la vie partout, en particulier là où il y a exclusion et exploitation, dénuement et mort. Pour que les espaces de l'amour s'élargissent [4] et que Dieu règne toujours plus dans ce monde.

CHANT

Tu nous appelles à t'aimer

(Fau/Studio SM)

**Tu nous appelles à t'aimer
En aimant le monde où tu nous envoies ;
Ô Dieu fidèle, donne-nous,
En aimant le monde, de n'aimer que toi.**

1 - Allez par les chemins,
Criez mon Evangile ;
Allez, pauvres de tout,
Partagez votre joie.

2 - Soyez signes d'amour,
De paix et de tendresse ;
Ayez un cœur d'enfant,
Soyez simples et vrais.

3 - Pour être mes témoins,
Veillez dans la prière ;
Mon Royaume est en vous,
Il attend votre cœur.

4 - L'Esprit vous conduira
Sur des routes nouvelles ;
Allez, ne craignez pas :
Je demeure avec vous.

<iframe width="780" height="439" src="https://www.youtube.com/embed/-jkUqCcqCZc" title="Tu nous appelles à t'aimer" frameborder="0" allow="accelerometer; autoplay; clipboard-write; encrypted-media; gyroscope; picture-in-picture; web-share" allowfullscreen></iframe>

PRIONS :

« Père saint, source intarissable de l'existence et de l'amour, qui montres dans l'homme vivant la splendeur de ta gloire,
et qui déposes dans son cœur la semence de ton appel,
fais que personne, par notre négligence, n'ignore ou ne perde ce don,
mais que tous puissent marcher avec beaucoup de générosité vers la réalisation de ton Amour.

Seigneur Jésus qui, au cours de ton pèlerinage sur les routes de Palestine, as choisi et appelé les apôtres et leur as confié la tâche de prêcher l'Évangile, de guider les fidèles, de célébrer le culte divin,
fais qu'aujourd'hui aussi, ton Église ne manque pas de nombreux prêtres saints qui annoncent à tous les fruits de ta mort et de ta résurrection.

Esprit Saint, toi qui sanctifies l'Église par la constante effusion de tes dons, insuffle dans le cœur de ceux qui sont appelés à la vie consacrée une intime et forte passion pour le Royaume, afin que, grâce à un «oui» généreux et inconditionnel, ils mettent leur existence au service de l'Évangile.

Vierge très sainte, toi qui sans hésiter t'es offerte toi-même au Tout-Puissant pour la réalisation de son dessein de salut, éveille la confiance dans le cœur des jeunes afin qu'il y ait toujours des pasteurs zélés ».

Jean Paul II, 14 septembre 2000

Passage tiré de la lettre du Pape François - Rome, Saint-Jean-de-Latran, 30 avril 2023, 4^{ème} dimanche de Pâques.

Retrouver les liens des chants sur : <https://www.bayardmusique.com/album/1816/chantons-en-eglise-chants-missionnaires-collectif>

D'autres neuvaines ;

- [Une neuvaine proposée par le service Jeunes&vocations de la Conférence des Evêques de France](#)
- [Une neuvaine pour les vocations à l'occasion de la Journée mondiale des vocations](#) (mais qui peut être priée à tout moment de l'année !)
- [Une neuvaine vocationnelle](#) pour **aider les jeunes qui se posent des questions sur leur vocation à trouver des réponses.**

<https://hozana.org/priere/d-intercession/pour-les-pretres/et-les-vocations>